

Communiqué de presse

05 JUILLET 2015

Nous avons appris avec consternation l'éviction de Rodolphe Belmer de la direction générale du groupe Canal+. Cette éviction, par le comité de surveillance réuni autour de Vincent Bolloré, est celle d'un homme qui avait une réelle vision des particularités de sa chaîne et de ses forces. Durant de nombreuses années, il était parvenu à renforcer la solidité du groupe sans sacrifier à la liberté de création. Il aura ainsi été le garant de la diversité du cinéma français.

Son départ nous attriste autant qu'il nous inquiète.